## «WALDSINGEN» am 21. Juni 2021

Nach einem heissen Sommertag zog gegen Abend ein starkes Gewitter auf, deshalb konnten wir leider das Waldsingen ob Rodersdorf nicht durchführen. Somit war klar, dass wir uns vor der Kirche in Flüh trafen und dank dem grossen Sonnensegel wurde niemand nass. Es regnete nur noch sachte, dafür konnten wir einen wunderschönen doppelten Regenbogen bewundern.

Wir stellten vier Bänke auf und verteilten uns coronakonform. Da wir schon sehr lange nicht mehr singen durften, konnte Jede/r aus dem gelben Buch ein Lieblingslied auswählen. Wir gaben uns Mühe, die Lieder 4-stimmig zu singen!

Mit der Zeit wurde es uns dann doch zu kühl und für den Apéro, den wieder Kasi und Urs-Peter organisiert hatten, verzogen wir uns in die Kirche – immer schön mit Abstand!! Vielen Dank euch Beiden für die feinen Häppchen und den Wein, wir haben es genossen.

Hier noch einige Bilder vom Abend. Wir hoffen, dass wir nach den Sommerferien wieder vollzählig singen dürfen.









